une selle abondante. Puis bismuth grs v, napthol B grs 3, opium gr \frac{1}{4}: toutes les 6 heures. Brandy et glace continués.

Le 7 juillet. La condition du malade s'aggrave. Les vomissements sont fétides et plus fréquents. Le pouls petit, filiforme, bat 140 à la minute. Les prescriptions de la veille sont continuées. En plus, injections de sérum artificiel, deux onces toutes les 6 heures et fomentations de térébenthine sur abdomen. Morphine sulf. gr & en injection hypodermique.

Le 18 juillet. Le malade repose une partie de la nuit. Le pouls est plus fort et moins vite : 112 pulsations à la minute, le facies est meilleur. Deux injections de sérum dans la journée. Compresse de térébenthine sur abdomen.

Le 20 juillet. Aucune douleur; le malade repose, température $98\frac{1}{2}$ F., pouls 96.

Depuis, A. R... prend toujours du mieux et quittera l'hôpital dans quelques jours.

Voilà un cas de péritonite traumatique où les injections de sérum ont certainement eu un effet des plus favorables. En effet, dès les premières injections le pouls a commencé à sè relever; de fréquent qu'il était le 18, il est devenu normal le 20. En somme, nous sommes convaincus que le beau résultat obtenu dans ce cas doit être attribué au sérum.

En gynécologie, nous avons eu un cas d'avortement de $4\frac{1}{2}$ à 5 mois, avec rétention placentaire. La quinine employée à haute dose a eu un excellent effet. Trois jours après la sortie du fœtus, le placenta n'avait pas encore été chassé de l'utérus. Nous administrons alors 10 grains de quinine et quatre heures après le placenta était expulsé. Il y eut toutefois une hémorrhagie assez considérable.

1cr août 1897.

CHRONIQUE

LA RÉUNION A MONTRÉAL DE L'ASSOCIATION MÉDICALE BRITANNIQUE.

On peut dire dès aujourd'hui que cette réunion a été un plein succès, sous tous les rapports. L'assistance à été nombreuse; on a présenté, dans les différentes sections, des travaux variés et intéressants; les réceptions et les fêtes ont été splendides; enfin la température s'est maintenue belle toute la semaine. Tout a contribué a rendre agréable la 65e réunion de l'Association Médicale Britannique; et pour une fois que nos amis d'Angleterre sont venus se promener ébez nous, ils n'auront certainement pas à le regretter.

L'organisation, preparée de longue main, ne laissait rien à désirer. Les différents comités avaient rivalisé l'adresse prévoyante, et au dernier moment lout s'est trouvé prêt. Si, bien que Mr Francis Fowke, le sécretaire général, envoyé quinze jours d'avance par l'Association pour mettre la dernière main aux préparatifs, nous avouait que c'était la première fois, depuis 28 ans, qu'il